
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 5 de octubre del 2023   

Edil de Cabildo Abierto, Irene Echenagusía: presentó una inquietud de una 
persona sorda de Tacuarembó. Aseguró que es cliente de Antel y pasó de pagar 
$600  a $3000 mensuales. Detalló que se han comunicado varias veces con Antel, 
explicando la situación, teniendo como respuesta que debe comparecer con el titular 
del servicio.  Planteó la inquietud sobre el respeto hacia los derechos del usuario.  

Edil de Cabildo Abierto, Juan Manuel Legelén: informó sobre la proximidad de la 
Expo Ganadera, Agro Industrial, Comercial y Turística de Tacuarembó que se 
realizará del 12 al 15 de octubre. A su vez presentó un anteproyecto referente al 
sexto encuentro departamental de Mujeres Rurales que se llevará a cabo el 20 de 
octubre en la Liga de Trabajo de Curtina, con el objetivo que sea declarado de 
Interés Departamental.  

Edil del Frente Amplio, Jorge Maneiro: comentó que estuvo visitando la localidad 
de Curtina, recibiendo el planteo de varios vecinos por el estado de situación de 
algunas calles, más mejoras en la calidad del alumbrado público, resaltando que en 
la plaza pública directamente no funciona.  

Edil del Partido Nacional, Leidy Sánchez: presentó un carta de un colectivo de 
vecinos del Barrio Centenario, solicitando al intendente departamental, la posibilidad 
de realizar una Fiesta de la Primavera Emprendedora el día sábado 14 de octubre a 
la hora 13:00 en la plaza ubicada en la intersección de las calles Domingo Arena y 
Jhon Kennedy.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Karina Pérez: presentó un anteproyecto de 
resolución para crear un Consejo Consultivo Honorario sobre Patrimonio Cultural, 
asesor de la Junta Departamental de Tacuarembó.  

Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Walter Barboza: hizo referencia a un hecho 
de conocimiento público, el incidente de la descarga de hidróxido de sodio desde la 
planta de UPM II. Informó que se trató de entre 900 y 1000 metros cúbicos de soda 
cáustica, provocando la extinción de todo lo vegetal y animal que tomó a su paso y 
en el arroyo donde desembocó.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Javier Guedes: se refirió a un tema inherente 
a la salud, el saneamiento. Sostuvo que se deben coordinar acciones que permitan 
retomar el Plan Nacional de Saneamiento, lo cual significaría mejorar aspectos 
significativos en la salud y en la calidad de vida.  

Edil, del Partido Nacional, Elsa Cuello: realizó un reconocimiento a CX 140 Radio 
Zorrilla de San Martín, al cumplirse un nuevo aniversario el pasado 16 de setiembre. 
Destacó que es un medio de comunicación que informa, educa y entretiene, con 
dedicación y vocación.  


